



Da bin ich mir sicher.



Hofer verkürzt mit Eröffnung in Weer die Einkaufswege der Tiroler

Hell, modern und energieeffizient präsentiert sich die neue Hofer-Filiale in Weer im Tiroler Unterland. Ab 7. September - und somit pünktlich zum Schulstart - dürfen sich die Kunden aus der Umgebung auf einen weiteren Markt mit den gewohnt hochwertigen Hofer-Produkten zum günstigsten Preis freuen.

(Sattledt, 04. September 2017; Hofer) Hofer erweitert sein Tiroler Filialnetz: Nach rund viereinhalb Monaten Bauzeit eröffnet der Lebensmittelhändler am 7. September einen neuen Markt in der Nusspuite 1 in Weer - und feiert damit die bereits achte Neueröffnung in Österreich im laufenden Geschäftsjahr. Damit verkürzt Hofer einmal mehr die Einkaufswege im Tiroler Unterland und macht sich somit als Nahversorger einen Namen. Kein Wunder, profitieren die Kunden doch ab sofort von der großen Vielfalt an qualitativ erstklassigen Produkten zu günstigsten Preisen.

Der Markt punktet von Anfang an mit den rund 25 Sorten an knusprig-frischem Brot und Gebäck aus der BACKBOX. Direkt daran angeschlossen befindet sich die COOLBOX, mit welcher Hofer das Sortiment im Snackbereich weiter ausbaut. Angenehmstes Einkaufsvergnügen garantieren auch der Hofer-Marktplatz mit einer feinen Auswahl an Obst und Gemüse sowie die Vinothek mit ihren erlesenen Weinen aus Österreich und der Welt. Im Außenbereich stehen mehr als 70 kostenlose Parkplätze zur Verfügung.

Filialtechnik ganz im Sinne des Umweltschutzes

Insgesamt bemühen sich elf Mitarbeiter um sämtliche Anliegen und Wünsche der Kunden. Ganz im Sinne der Nachhaltigkeitsinitiative „Projekt 2020“ betreibt Hofer den neuen Standort wie gewohnt mit Grünstrom aus Österreich und reinigt die Filiale ausschließlich mit ökologischen Putz- und Reinigungsmitteln. Der Markt punktet außerdem mit stromsparender LED-Beleuchtung.

Hofer als Arbeitgeber in der Region

Mit der Neueröffnung in Weer verkürzt Hofer nicht nur die Einkaufswege für seine Kunden, sondern schafft auch zusätzliche Arbeitsplätze in der Region. Durch den raschen Filialausbau ist der Lebensmittelhändler stets auf der Suche nach qualifiziertem Fachpersonal. Mit seinen flexiblen Arbeitszeiten und einem vergleichsweise hohen Gehalt zählt Hofer zu den beliebtesten Arbeitgebern im Lebensmitteleinzelhandel. Das ganz Österreich umspannende Filialnetz und die gute Erreichbarkeit der Verkaufslökele machen Hofer in vielen ländlichen Regionen nicht nur zu einem entscheidenden Wirtschaftsfaktor, sondern auch zu einem gern gesehenen Ausbilder: Vom Lehrling über den Regalbetreuer, Verkaufsmitarbeiter, Filialleiter-Stellvertreter, Filialleiter-Hauptvertretung und den Filialleiter bis hin zum Regionalverkaufsleiter - die Möglichkeiten einer Hofer-Karriere im Verkaufsbereich sind vielfältig und abwechslungsreich.

